



GIAff4ID

ASOCIACIONES PARA LA COOPERACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA JUVENTUD. JUEGOS PARA MEJORAR LA AFECTIVIDAD EN JÓVENES CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL.

Nº del proyecto BG01-KA220-YOU-000087092

CELEBRACIÓN DEL ÉXITO DEL PROYECTO

Nos acercamos a la conclusión del proyecto Juegos para mejorar la afectividad en jóvenes con discapacidad intelectual (GIAff4ID) y estamos encantados de compartir nuestros logros, hitos clave y reflexiones de nuestro evento finales en Sofía, Bulgaria.



PONTE EN CONTACTO CON NOSOTROS

**CRES**
Centre for Research and European Studies
Future Business1982
ZİÇEV
ZİHİNSEL YETERSİZ ÇOCUKLARI
YETİŞTİRME VE KORUMA VAKFI

Aspectos más destacados del proyecto

Herramientas innovadoras para la inclusión:

A lo largo del proyecto, desarrollamos una serie de juegos educativos, talleres y materiales didácticos adaptados a las necesidades de los trabajadores y cuidadores de jóvenes. El objetivo de estas herramientas es promover la educación sexual y la afectividad de los jóvenes con discapacidad intelectual (YPWID), fomentando la autodefensa y el crecimiento emocional.



Investigación exhaustiva:

El proyecto incluyó un informe europeo sobre educación sexual y afectividad para el YPWID, en el que se resumían las lagunas de los marcos existentes y se ofrecían recomendaciones prácticas. Este informe orientó el desarrollo de recursos inclusivos, flexibles y basados en pruebas para educadores y trabajadores juveniles.



Pruebas piloto:

Nuestros juegos se pusieron a prueba en todos los países del consorcio y recibieron una respuesta abrumadoramente positiva. El proceso de pilotaje garantizó que nuestros materiales abordaran las diversas necesidades de los participantes, desde el fomento de la comprensión de los límites personales hasta la promoción de la empatía y las relaciones sanas.



Reunión final del proyecto (TPM)

- Fecha: 21 de octubre de 2024
- Lugar de celebración: Sofía, Bulgaria
- Áreas de interés:

Durante el último TPM, los socios repasaron la trayectoria del proyecto, debatieron asuntos administrativos y financieros y se prepararon para la conferencia de clausura. Se compartieron éxitos y retos, reforzando el espíritu de colaboración de la asociación.



Gracias a todos los socios, participantes y personas interesadas que han contribuido al éxito de GIAff4ID. Juntos hemos dado un paso importante hacia el fomento de una sociedad más integradora y empática.

Evento final de difusión

El evento final, celebrado el 22 de octubre de 2024, mostró los resultados del proyecto a un público más amplio, incluidos educadores, cuidadores, responsables políticos y defensores de las personas con discapacidad intelectual.

Puntos destacados del orden del día:

- Sesión de bienvenida: Recapitulación de la visión, los resultados y las contribuciones del proyecto a la educación inclusiva.
- Presentaciones de expertos: Los temas abarcaron desde estrategias de educación inclusiva hasta el papel de los monitores juveniles en el fomento de la afectividad y la conciencia sexual entre los jóvenes trabajadores en el ámbito de la juventud.
- Talleres: Los debates en pequeños grupos aportaron ideas prácticas sobre la aplicación de las herramientas y los materiales creados durante el proyecto.
- Sesión de clausura: Los socios compartieron reflexiones finales y recomendaciones para mantener el impacto de GIAff4ID.



Logros del proyecto

- Recopilación de juegos:
- Una colección de juegos interactivos como «Mi cuerpo, mis reglas», «Guía de relaciones» y «Exploradores del cambio» para abordar temas cruciales como el consentimiento, las relaciones sanas y los límites personales.
- Herramientas didácticas:
- Recursos para que los trabajadores y educadores juveniles apliquen eficazmente estas herramientas, fomentando la empatía, la inclusión y la autodefensa entre los jóvenes.
- Capacitación:
- La formación y los recursos capacitaron a los trabajadores juveniles para abordar temas delicados con confianza, garantizando un entorno seguro y de apoyo para los participantes.
- Impacto en la comunidad:
- Al hacer hincapié en la concienciación, el proyecto creó un efecto dominó de comprensión, aceptación e inclusión a escala local, nacional y europea.

Sostenibilidad

Una vez concluido el proyecto, nos comprometemos a garantizar la sostenibilidad de sus resultados. Los materiales seguirán estando disponibles en el sitio web de GIAff4ID, como valioso recurso tanto para profesionales como para familias.